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古殿会長、梶川委員、澤井委員、美馬委員、和田委員、大田委員

令和２年度　第３回　学校運営協議会　議事録

府立山本高等学校

南野　起一

開催日時 令和３年３月８日（月）

次回の会議日程

令和３月６月上旬（会議形式を予定）

本校　校長室

出席者(学校） 南野校長、宮島教頭、中村事務長、坂口首席

傍聴者 なし

議題等(次第順）
○学校運営協議会に対する意見
○報告事項
（１）「令和２度学校経営計画及び学校評価」
（２）第２回授業アンケートの結果について
（３）学校教育自己診断の結果について
○承認事項
（１）「令和３年度学校経営計画及び学校評価（案）」

○学校運営協議会に対する意見　⇒　なし
○報告事項
（１）「令和２度学校経営計画及び学校評価」
○意見
・遅刻者数の大幅減少は、新型コロナウイルス感染症予防対策の関係での臨時休業があったとしても１
年生のＳＨＲの導入が大きいと思う。今後は、学校全体の取組として導入されることを望む。
・新型コロナウイルス感染症の影響で、数値が低下した事項があるのは致し方ない。
（２）第２回授業アンケートの結果について　⇒
○意見
・授業アンケート結果では、特定の学年の特定の教科で問６の数値の低さが気になる。今後はＩＣＴ機器
などを充分に活用した授業改善が望まれる。
（３）学校教育自己診断の結果について　⇒
○意見
・「授業満足度」が10ポイントアップしているが、コロナによる臨時休業で、多くの生徒が授業に対する「飢
え」を感じていたことも要因としてあげられると思う。生徒にとって、本当に魅力ある授業づくりを全ての先
生方に期待する。
○承認事項
（１）「令和３年度学校経営計画及び学校評価（案）」　⇒　承認
○意見
・地域連携交流の中で、できれば卒業生で活躍している人の話を聴く機会や地域の企業とのかかわり、
地域の人との交流で人生を豊かに、たくましく生きるヒントをつかむ機会を与えてあげていただきたい。
・新型コロナウイルス感染症により教育活動が大きく影響を受けている。その中で学校経営計画に沿っ
て様々な教育活動を実施していく事はたいへんな事だと思うが、頑張っていただきたい。
○その他意見
・山本高校はれきしもあり、生徒や保護者の満足度が高く、安定した人気があると思うが、近年、近隣の
高校の希望人数が急増している。交通の便が良くなり他市から通学しやすくなったためという理由もあろ
うが、他の理由のあるのではないかと思う。山本高校ももっと人気のある高校になっていただきたい。
・新型コロナウイルスが国内で広まり、はや一年が経過した。国内でもワクチン接種が始まったが、一般
に広まるのはまだ時間を要すると思う。生徒とその保護者が安心して学校生活を送れるよう、引き続き
対応をお願いしたい。

協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料 令和２年度学校評価、令和３年度学校経営計画（案）、その他

備考


